

Del Fricke y el Cesfam supervisaron estado de salud de los huelguistas

Ayer se cumplieron dos días desde que cinco personas de la llamada "Zona Cero" iniciaron una huelga de hambre en protesta por la lenta reconstrucción tras el megaincendio.

Luciano Quintana, uno de los huelguistas y presidente de la agrupación Víctimas del Atentado en Chile, 2 y 3F señaló: "No

ha llegado ninguna autoridad comunal ni regional, solo parlamentarios que están preguntando por nuestra salud y gestionando para que vengan las autoridades. Estamos bien, con ánimo".

Jaime Mella, vicepresidente de la ONG Sobrevivientes Megaincendio 2024, agregó: "Recibimos

la visita de personal del Cesfam de El Olivar y del hospital Fricke. Nos tomaron la presión, midieron la glicemia, nos pesaron y midieron el ritmo cardíaco. Uno de nosotros tenía la presión un poco más alta, pero nada grave".

Amanda Guerra, presidenta de la ONG Sobrevivientes Megaincendio



LAS CINCO PERSONAS QUE INICIARON HUELGA DE HAMBRE

2024, comentó: "Tenemos un problema grave, no tenemos baños ni duchas. En la casa rodante hay baño (...) Son cinco personas, y no da abasto. Necesitamos aunque sea un baño y

una ducha urgente".

El diputado Tomás Lagomarsino expresó que espera que el Colegio Médico se haga presente en el lugar a través de la Comisión de Derechos Humanos. 🇨🇱